



Ballinstadt et HafenCity

publié le 11/03/2024

Aujourd'hui, à 8h, nous nous sommes réunis dans une salle de classe pour parler de notre weekend. Puis à 8h50, nous avons pris le bus pour aller à la Hauptbahnhof de Hambourg et nous avons pris le S-Bahn sur la ligne S5 (équivalent du RER) afin d'aller au musée de l'émigration "Ballinstadt".

Ce musée a été créé par Albert Ballin, dans d'anciens centres de contrôle médicaux et autres pour émigrants. Ce musée raconte les grands courants d'émigration d'Europe, et principalement l'émigration depuis Hambourg vers l'Amérique. Ils émigraient principalement pour cause financière, pour trouver du travail et de meilleures conditions de vie. Avant de pouvoir monter à bord des bateaux, ils devaient passer une série de tests médicaux pour éviter tout problème.

Ensuite, nous avons repris le S-Bahn, mais seul un groupe a pu partir avec Mme Guerrier jusqu'à la prochaine station, alors nous avons du attendre le prochain S-Bahn qui heureusement passait dans à peine 8 minutes. Ensuite nous avons pris le U-Bahn (le métro) pour aller jusqu'à la Hafencity, et nous nous sommes posés dans des escaliers et dans un parc pour manger. Puis nous sommes allés à l'Elbphilharmonie, nouveau symbole d'Hambourg, et nous sommes montés pour voir la vue d'en haut.

Lily-Rose, Marion et Louane

